ハッピーカード2020 冬

今年も冬に向けて涼しくなってきました。 近年のネットの普及で、どうやらポストの懐も寒い様子。

「感謝の言葉」が書かれた手紙をあげれば、お腹も心も膨れるはず。

普段は言えない感謝の気持ちを、ポストに食べさせてあげましょう。



方法はとても簡単。 ハガキのカードに、職員や利用者に向けた 「感謝の言葉」を書いて貼るだけ。

あとはお腹を空かせたポストが抜群の吸引 力で吸い込んでくれます。

ご協力をお願いします!

《企画・制作》 磯尾琉南・成田康志 《考案》 厚田はまなす園人権委員会

I'm hungry.

昨年度から行っているはまなす園人権委員会の取り組みの一つ「ハッピーカード」のご紹介です。 職員や利用者さんへのありがとうの言葉を伝えるカードになっています。一般的には「サンクスカード」と言ったりするようです。

新職員の二人に企画・制作をお願いして可愛らしい台紙を製作。「ありがとう」を書くカードの作成には利用者さんもお手伝いしてくれました。

「ありがとう」を伝えることは、色々ないい効果があると言われています。「ありがとう」を伝えた側が健康的にポジティブになれる効果があるらしいです。また、その方のいいところステキなところに気がつけることも、この職業のスキルの一つかな~とも思います。



こちらは 夏バージョン のときのチラシ です!!

